
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

МЕТАЛЛ 
Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 

и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина 

Металлурги Магнитки вместе со веем со
ветским народом встречают X X съезд Ком
мунистической партии новыми трудовыми по
дарками, демонстрируют свое горячее стрем
ление работать еще лучше и дать больше 
сверхпланового металла для дальнейшего ук
репления могущества своей любимой Родины! 
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СОБЛЮДАТЬ ПРИНЦИП 
КОЛЛЕКТИВНОГО РУКОВОДСТВА 

В феврале этого года коллек
тив второго мартеновского цеха 
не выполнил плана по снижению 
себестоимости продукции. Многим 
работникам казалось, что в этом 
повинен бухгалтер, что он допу
стил какие-то ошибки, чего-то не 
учел, не сосчитал. 

А секретарь партбюро т. Са-
иойлюкевич предложил обсудить 
этот вопрос на заседании партбю
ро. И когда * члены партбюро 
тт. Дряпик, Носов, Власюк и 
другие, готовя этот вопрос, по-
настоящему вникли в экономику 
цеха, то они сообща выяснили 
истинные причины создавшегося 
положения. 

Партийное бюро, утвердив на 
своем заседании конкретные ме
роприятия, обеспечивающие вы
полнение плана по снижению се
бестоимости, сумело вовлечь в 
борьбу за претворение их в 
жизнь весь коллектив. Агитато
ры, бухгалтер цеха т. Красно-
кутский, руководители участков 
провели большую разъяснитель-

. ную работу, показали на кон
кретных примерах, что себестои
мость создается не в канцелярии, 
а на рабочих местах, что только 
строгое соблюдение режима эко
номии даст возможность работать 
так, чтобы давать экономию го
сударству. 

Это только один пример из 
практики работы партбюро мар
теновского цеха № 2, который 
показывает, что соблюдение прин
ципов коллективного руководства, 
вовлечение в работу широкого 
актива решают успех дела. 

Большое значение придает 
партбюро подготовке вопросов на 
обсуждение партийных собраний, 
стремится привлечь к этому де
лу не только актив*, но и рядо
вых коммунистов. Члены пар
тийного бюро обычно знакомятся 
со всеми материалами к собра
нию, дают свои советы докладчи
ку. Хорошая, продуманная подго
товка способствует тому, что 
партийные собрания здесь прохо
дят активно, на высоком уровне, 
с большой пользой для дела. 

Осуществляя контроль дея
тельности администрации, парт
бюро выносит на обсуждение 
партийных собраний коренные 
вопросы производства, мобилизуя 
на их выполнение не только ком
мунистов, но и всех трудящихся. 

Вся эта работа способствовала 
достижению новых трудовых ус
пехов в соревнобании. Коллектив 
цеха первым среди сталеплавиль
щиков закончил план пятой пя
тилетки и этого года, сэкономил 
более трех с половиной миллио
нов рублей. 

Партийное бюро сортопрокат
ного цеха (секретарь т. Чернен
ко) также коллективно решает 
вопросы, стремится вовлечь в ра
боту широкий партийный актив. 
Коллективность в работе бюро — 
это залог успешного руководства 
организацией. Следуя этому прин
ципу, партбюро опирается на 
опыт партийного актива всех 
коммунистов, на опыт трудя
щихся. 

Вместе с тем, у нас на комби
нате есть организации, где в 
партбюро нет коллективного под
хода к решению вопросов. А это 
приводит к печальным последст
виям. 

На отчетно-выборном партий
ном собрании в копровом цехе, 
состоявшемся в апреле, коммуни
сты критиковали секретаря парт
бюро т. Анфимова за то, что он 
слабо руководил бюро, не направ
лял его деятельности, а это при
вело к серьезным провалам в ра
боте парторганизации. Вместе с 
тем, коммунисты оказали доверие 
т. Анфимову,. избрав его в но
вый состав бюро. На заседании 
бюро он был избран секретарем 
парторганизации. Коммунисты 
надеялись, что т. Анфимов сде
лает выводы из критики, примет 
меры к улучшению работы парт
бюро, как органа коллективного 
руководства, к подъему всей дея
тельности организации. 

Однако на деле этого не прои
зошло. Планы работы партбюро 
т. Анфимов составляет, как пра
вило, единолично и даже после не 
находит нужным вынести их на 
обсуждение членов партбюро. В 
октябре и декабре совсем не со
зывались заседания партбюро. 
Тов. Анфимов вместо того, чтобы 
направлять деятельность цехко
ма, подменяет его, вынося на об
суждение партбюро такие, напри
мер, вопросы, как о, вспашке зя
би и посадке картофеля. 

В копровом цехе для подготов
ки вопросов на партсобрания не 
привлекается широкий актив, ря
довые коммунисты, а ведь их 
знание жизни цеха, опыт помог
ли бы парторганизации, руковод
ству цеха разобраться в причи
нах тех или иных недостатков, 
быстрее покончить с ними. Док
ладчики, как правило, секретарь 
партбюро или начальник цеха, 
готовясь к докладу, не советует
ся с активом. Не приходится по
этому удивляться, что иногда на 
партийных собраниях нет долж
ной активности, вопросы не вы
зывают живого обсуждения. 

Не чувствуется должной кол
лективности в работе партбюро 
мартеновского цеха № 1 (секре
тарь т. Кузнецов). На отчетно-
выборном собрании, состоявшемся 
в сентябре, коммунисты критико
вали партбюро, вносили предло
жения, как устранить недостат
ки. Партбюро следовало бы сооб
ща составить мероприятия но 
проведению в жизнь критических 
замечаний. Но ничего подобного 
не было сделано. А ведь такое 
отношение к выступлениям чле
нов партии снижает их актив
ность, не вызывает желания на 
следующий раз выступать на 
собрании. 

Велики и разносторонни обя
занности и полномочия партбю
ро, большим доверием облечены 
члены этого партийного органа, 
и партбюро сможет оправдать 
доверие коммунистов, справиться 
с разносторонними обязанностями 
только лишь при условии, если 
все его члены, независимо от за
нимаемых постов и должностей, 
будут работать с сознанием сво
ей большой ответственности пе
ред коммунистами, избравшими 
их, будут держать с ними креп
кую связь, чутко прислушивать
ся к голосу критики, вносить 
личный вклад в дело выполне
ния партийных решений. 

Ф. АВРАМЕНКО, 
заместитель секретаря парт

кома завода. 

В честь XX съезда КПСС 

Дадим больше металла Родине! 
Годовой план выплавки чугуна 

и стали выполнен 
Доменщики и сталеплавильщики нашего комбината с каждым 

днем умножают свои успехи на трудовой вахте в честь X X 
съезда К П С С . Настойчиво борясь за выполнение принятых обя
зательств, мартеновцы досрочно, 22 декабря, завершили годо
вой план выплавки стали. 

По сравнению с прошлым годом они достигли роста произ
водства стали на 12,3 процента, продолжительность плавки сок
ратили на 30 минут, а съем стали с квадратного метра пода 
печи увеличили на 280 килограммов. Только за 11 месяцев 
сталеплавильщики дали 12 миллионов 600 тысяч рублей сверх
плановой экономии. 

Вместе со всеми металлургами 
комбината коллектив кузнечно-
прессового цеха соревнуется за 
достойную встречу X X съезда 
партии. Кузнецы, подручные ма
шинистов, рабочие других спе
циальностей стремятся внести 
свой вклад в достижение новых 
успехов. Социалистическое сорев
нование дает свои результаты. 
Пятилетний план цех выполнил 
еще 28 ноября, а с годовым пла
ном рассчитался на день раньше 
срока, указанного в обязатель
стве — 19 декабря. 

Дружно трудится весь коллек
тив, но смена, которой руководит 
Михаил Павлович Возмилкин, ра
ботает более ритмично, чем дру
гие. Она достигла высоких пока
зателей в росте производительно
сти труда. Пятилетний план кол
лектив смены выполнил 22 нояб
ря. 

Особенно успешно работают 
кузнецы в последние месяцы. 
Все задания на поковку загото
вок для деталей агрегатов комби
ната выполняются досрочно. В 
течение последних двух месяцев 
коллектив держит первенство в 
соревновании цехов отдела глав
ного механика. 

В октябре и ноябре мы выпол
нили ответственные заказы для 
ремонта второго блуминга, сред-
нелистового стана и других аг
регатов. На этих работах кузне
цы применили новые методы 
труда, совершенствовали техноло
гию. Кузнец т. Шеков со своей 
бригадой на штамповке роликов 
р я среднелистового стана приме
нил более рациональные методы. 
Благодаря этому он выполнил 
около трех норм. 

Большую роль в улучшении 
работы цеха сыграло распростра

нение опыта передовиков произ
водства непосредственно на рабо
чем месте. Кузнец т. Корнев, от
лично освоивший сварку колец 
цепей, поделился опытом с куз
нецами тт. Зиновьевым, Прудни
ковым, Полушиным. Они, в свою 
очередь, обучили передовым 
приемам молодых кузнецов. 

Многие кузнецы и их подруч
ные изучают передовые методы 
труда на производственно-тех
нических-курсах. Сейчас на та
ких же курсах в цехе обучается 
две группы молодых кузнецов. 

Кроме этого, многие рабочие 
изучили вторую специальность. 
Машинисты консольных кранов 
овладели квалификацией маши
нистов электрокранов. 

В этом году, особенно после 
июльского Пленума ЦК КПСС 
возросла творческая активность 
наших (изобретателей и рациона
лизаторов. 

Наши показатели были бы еще 
более высокими, если бы своевре
менно выполнялись запланиро
ванные технические мероприя
тия, призванные обеспечить по
вышение производительности тру
да. Давно ведется разговор о не
обходимости манипуляторов, что
бы заменить ручной труд кузне
ца. Внедрение этого мероприя
тия позволило бы на изготовле
нии валов повысить производи
тельность труда в пять раз и 
высвободить рабочих на другие 
участки. Но этого не делается. 
Необходимо также изготовить 
кантователи, пустить пресс-нож
ницы. 

Мы ждем, что дирекция ком
бината, главный механик т. Ры-
женко помогут в этом кузнецам. 

Ф. ЦИМБАЛЮК, 
заместитель начальника куз-

нечно-прессового цеха. 

Выполнение графика заказов 
в мартеновских цехах 

Мартеновский цех № 1 за 23 декабря—100 процентов, за 
прошедшую неделю — 98 процентов. 

Мартеновский цех № 1 -а за 23 декабря — 100 процентов, 
за прошедшую неделю — 98 процентов. 

Мартеновский цех № 2 за 23 декабря—91 процент, за про
шедшую неделю — 96 процентов. 

Мартеновский цех 3 за 23 декабря-— 92 процента, за 
прошедшую неделею — 97 процентов. 

Тонкий л и с т — в счет 
будущего года 

Листопрокатчики первого цеха, 
соревнуясь за достойную встречу 
X X съезда партии, сдержали,„свое 
слово. Они в числе первых, на 
10 дней раньше срока завершили 
годовую программу производства 
стального листа. На существую
щих агрегатах и оборудовании 
листопрокатчики достигли роста 
производства проката на 18 про-

[ центов по сравнению с прошлым 
годом, дали 2 миллиона 416 ты
сяч рублей сверхплановой эконо
мии. 

Досрочно! 
В декабре прошлого года кол 

лектив рабочих, ИТР и служа
щих чугуно-литейного цеха, об
судив патриотический почин пе
редовых московских предприя 
тий о развертывании соревнова
ния за досрочное выполнение пя
того пятилетнего плана, принял 
на себя обязательство — закон
чить годовой план к 21 декабря 
1955 года, производственное за
дание пятилетнего плана завер 
шить 5 декабря и снизить себе
стоимость продукции за пятиле
тие на 1 миллион рублей. 

Широко развернув социалисти
ческое соревнование в честь XX 
съезда партии, коллектив цеха 
досрочно выполнил взятые на -Се
бя обязательства v . i : 

Годовой план выполнен 15 де
кабря и пятилетний план — к 1 
декабря 1955 года. При этом цех 
сэкономил более полутора мил* 
лиона рублей государственных 
средств. 

Г. ЯНКЕЛЕВИЧ, нач. чу~ 
гуно - литейного цеха. Д. 
УМАНСКИЙ, секретарь парт
бюро. А. МАЛОВ, предцех-
кома. В. АМЕЛИН, секретарь 
бюро ВЛКСМ. 

За первенство в соревновании 

i * 
. Вслед за сталеплавильщиками досрочно рассчитались с годо-
I вым планом доменщики. С 24 декабря они выдают чугун в счет 
] 1956 года. В нынешнем году доменщики улучшили коэффи

циент использования полезного объема печей на 4,8 процента и 
снизили расход кокса На тонну выплавленного чугуна по срав
нению с прошлым годом на 20 килограммов. За 11 месяцев до
менщики дали свыше 10 миллионов рублей сверхплановой эко
номии. Пе-редовая технология 

гидравлическая очистка и 
смазка изложниц, внедренная 
в цехе подготовки составов, 
значительно облегчает труд 
рабочих и улучшает качество 
подготовки составов. 

На снимке: передовой ма 
шинист гидросбива В. Т. Не
стер за обработкой составов. 

Фото Е . Карпова. 
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СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ РАБОТУ СВЯЗИ 
Недавно в Магнитогорске закончило свою 

работу Всесоюзное совещание работников 
связи предприятий черной металлургии. Н а 
совещании намечены мероприятия, направлен
ные на дальнейшее улучшение и совершенст
вование работы связи на металлургических 
предприятиях. 

Участники совещания — работники цеха 
сигнализации и связи Днепропетровского ме

таллургического завода имени Петровского 
заключили договор на социалистическое сорев
нование с коллективом цеха связи нашего ком
бината. 

Сегодня мы помещаем в нашей газете мате
риалы ряда участников совещания, в которых 
они рассказывают о своих впечатлениях, по
лученных от пребывания на нашем комбинате, 
делятся своими замечаниями. 

За широкий обмен опытом 
хМноголетняя дружба связывает 

металлургов Кузнецка и Магнит
ки. Поэтому, естественно, что мы, 
кузнечане, с особым желанием 
ехали на совещание работников 
связи, состоявшееся в Магнито
горске. Много ценного, полезного 
получили мы за дни пребывания 
на комбинате, много интерес
ного видели здесь. Покидая го
род уральских металлургов, нам 
прежде всего хочется от души 
поблагодарить работников цеха 
связи и всех металлургов за гос
теприимство, за теплую встречу. 
Где бы мы ни были — всюду ра
бочие, мастера, специалисты, 
охотно давали нам объяснения, 
делились своим опытом. И очень 
странно, что цехи связи наших 
металлургических комбинатов до 
сих пор не .имеют договора на со
циалистическое соревнование, не 
обмениваются опытом работы. А 
ведь обоим коллективам есть 
чему поучиться друг у друга. 

Все мы подробно ознакомились 
с работой цеха связи: беседовали 
с руководителями, рабочими, 
посетили мастерские, радиотеле
фонную лабораторию, непосредст
венно в цехах знакомились с 
действием средств производствен
ной связи. Не будет преувеличе
нием сказать, что организация 
связи на Магнитогорском комби
нате в настоящее время является 
примером для других предприя
тий. И в этом большая заслуга 
слаженного, дружного коллектива 
цеха связи. То, что сделано в об
ласти связи на Магнитке, — это 
результат кропотливого, творче
ского труда в течение многих 
лет. Мы видели, как целеустрем
ленно, настойчиво трудятся маг
нитогорские связисты над совер
шенствованием 1 средств связи, 
как сильно здесь развито у лю
дей чувство нового. 

Много сделали работники цеха 
связи и отдела главного энерге
тика в порядке подготовки к со

вещанию с тем, чтобы рассказать 
об опыте магнитогорцев. И очень 
сожалели мы, что до сих пор по 
сути дела не были знакомы с ра
ботой своих магнитогорских кол
лег. 

Хочется отметить хорошо орга
низованную связь в доменном, 
мартеновских, прокатных цехах, 
где применяются аппараты про
изводственно - громкоговорящей 
связи, делаются реальные шати к 
установлению двусторонней связи 
с мостовыми кранами. 

Связисты Магнитки подхваты
вают и стремятся применить у 
себя все новинки в улучшении 
связи на металлургических заво
дах. Они первыми пытаются ос
воить применение промышленно
го телевидения. На заключитель
ном заседании мы ознакомились 
с работой опытной передвижной 
телевизионной станции. У теле
видения — большое будущее. И 
надо отметить, что дирекция Маг
нитогорского комбината уделяет 
серьезное внимание развитию хо
зяйства связи, внедрению пере
довой техники. При решении 
технических вопросов, реконст
рукции агрегатов здесь не забы
вают посоветоваться со связиста
ми, заботятся о том, чтобы при
менить более совершенные виды 
связи. 

Отмечая много положительного, 
мы считаем своим долгом выска
зать свои замечания. Бросилось 
нам всем в глаза, что на некото
рых участках, службах, комбина
те связь поставлена далеко не 
так, как в основных металлурги
ческих цехах. Так, например, 
странно было видеть, что на 
внутризаводском железнодорож
ном транспорте, в горном управ
лении существует своя связь и 
работники цеха связи ею совер
шенно не занимаются. При чем 
дело здесь поставлено значитель
но хуже. 

На Кузнецком комбинате этого 
нет. У нас существует один цех, 
ведающий средствами связи в це
хах, на транспорте и на пред
приятиях горной промышленно
сти. Нам думается, что создание 
единого цеха на вашем комбина
те принесло бы большую поль
зу, экономию государственных 
средств. Это не только упрости
ло бы структуру управления, 
дало возможность сократить ад
министративно - управленческий 
аппарат, но главное, содейство
вало бы развитию связи на желез
нодорожном транспорте и на руд
нике, где в настоящее время 
связь находится в запущенном 
состоянии. 

На совещании поднимался во
прос о применении высокочастот
ной связи на кранах. Работники 
«Связьчермет» многие годы зани
маются решением этого вопроса, 
однако до сих пор они не дали 
ни одной разработки схемы высо
кочастотной связи. А на внутри-
шахтном транспорте горнорудных 
предприятиях Кузнецкого комби
ната уже пять лет работает вы
сокочастотная связь, разработан
ная научными работниками За
падно-Сибирского филиала Ака
демии наук. Нам думается, что 
опыт кузнечан может быть ис
пользован на других предприя
тиях, в частности на Магнитке. 

Нам хотелось, чтобы в даль
нейшем был организован широ
кий обмен опытом работы кузне
чан с коллективом цеха связи 
Магнитогорского комбината. Твор
ческое содружество, социалисти
ческое соревнование поможет нам 
в улучшении работы. 

И. ЛЯШЕНКО, начальник 
цеха связи Кузнецкого ме
таллургического комбината. 
А. ДУРАКОВ, нач. связи 
горного управления. Н. ЛИ-
КОНЦЕВ, старший инженер 
высокочастотной связи руд

ника Таштагол. 

Н а трудовой вахте в честь X X съезда К П С С высоких 
показателей в работе добился долбежник цеха куста проката 
коммунист А . В . Кривошеев, Он систематически выполняет 
по две нормы. 

Н а снимке: А . В. Кривошеев за работой 

Группа туристов—металлургов 
выехала в Чехословакию 

Вчера группа туристов нашего 
металлургического комбината в 
составе 35 человек выехала в 
Чехословацкую Народную Рес
публику, где побывает в различ
ных городах, на предприятиях, 
ознакомится с жизнью и работой 
трудящихся. Среди туристов ком
бината передовые рабочие, инже
неры, техники и служащие. 

В составе туристской группы 
сталевар первого мартеновского j 
цеха В. А. Андриевский, началь-
ник ЦЭС В. И. Абраменков, га
зовщик доменного цеха 10. К. 
Гребенкин, начальник коксохими
ческой лаборатории инженер 
Ю. М Голдобина, старший опера

тор обжимного цеха С. Я. Диден 
ко, машинист экскаватора рудни
ка Н. Г. Коваленко, горный ин
женер Ф. Ф. Канев, инженер-
прокатчик Г. В. Коновалов, по
мощник машиниста электровоза 
И. Н. Малышев, вальцовщик К. Е. 
Недоспасов, инженер - сталепла
вильщик К. А. Рыжков, контро
лер Л. Г. Старухина, оператор 
Татьяна Тарасенко, машинист па
ровоза Г. С. Шахватов, началь
ник фасоно-литейного цеха Н. А 
Носков и другие. 

Туристы - металлурги нашего 
комбината пробудут в Чехослова-
ки две недели. 

Не берегут вагонов 
Но правилам технической эк

сплуатации больные вагоны надо 
отцеплять от поездов и направ
лять на ремонт. Но движенцы 
этого не выполняют. В люках 
многих вагонов большие просве
ты, через которые сыплется на 
пути уголь, но дежурные стан
ции Угольная не отправляют их 
на ремонт потому, что начальник 
станции т. Быков ждет, пока не 
получит им замены. 

Поэтому на путях этой стан

ции с 9 по 17 декабря курсиро
вал вагон № 542 со сломанным 
люком. Нередко встречаются 
и другие подобные недочеты. 

Руководству транспорта надо 
навести порядок обмена больных 
вагонов, бесперебойно обеспечи
вать станции исправными ваго
нами 

Г. КРАВЧЕННО, 
слесарь вагонного депо. 

Новинки технической литературы 

Есть чему поучиться 
Нам довелось быть участника

ми совещания работников связи 
предприятий Министерства чер
ной металлургии, созванного в 
Магнитогорске. Хочется отметить, 
что очень удачно выбрано место 
совещания. Мы имели возмож
ность ознакомиться с достиже
ниями и практическим осуществ
лением связи на таком перво
классном металлургическом пред
приятии, каким является Магни
тогорский комбинат. 

Здесь средства связи находят
ся на высоком уровне. Связисты 
комбината проявляют большую 
инициативу. Кроме рационально
го использования средств связи, 
выпускаемых радиотехнической 
промышленностью и мастерскими 
«Связьчермета», они много раз
работали средств связи своими 
силами. 

Большого внимания и повсе
местного внедрения заслуживает 

громкоговорящая связь диспетче
ра с машинистами мостовых кра
нов, паровозов, экскаваторов. 
Это способствует повышению 
производительности агрегатов. 
Связь этого рода осуществляется 
и между диспетчером завода и 
участками на комбинате, обору
дованными приборами громкого
ворящей связи. 

Но особенно считаем необходи
мым отметить слаженный и ра
ботоспособный коллектив связи
стов комбината. Начальник цеха 
связи т. Еременко, его замести
тели тт. Насаев и Поварич, на
чальник техотдела т. Ильин, 
старший мастер лаборатории 
т. Сотников и другие работники 
умело организовали труд связи
стов, многое сумели передать 
нам из своего опыта. 

Мы убедились, что коллектив 
связистов Магнитогорского ком
бината дружный, живет творче

ски, добился резкого сокращения 
повреждаемости средств связи на 
таком большом предприятии. 

Побывав на комбинате, мы 
многое почерпнули из работы 
магнитогорцев. Все лучшее по
стараемся перенести в свои цехи. 
Несомненно, что обмен опытом 
поможет и магнитогорцам еще 
более совершенствовать средства 
связи, чтобы итти в ногу со 
временем и по пути технического 
прогресса. 

КОВТУН, начальник свя
зи управления треста «Днеп-
родзержинскруда», И. БЕ-
ЛОСЛЮДЦЕВ, начальник це
ха связи Южнотрубного за
вода; В. ШАРАПЕНКО, на
чальник цеха связи завода 
«Азовсталь»; В. ЛЮБАВ-
СКИЙ, начальник цеха свя
зи Златоустовского метал

лургического завода. 

Семинар агитаторов 
28 декабря в 9 часов утра и 

5 часов 30 мин. вечера в клубе 
ЖДТ комбината состоится обще
заводской семинар агитаторов с 
вопросами: 

1. О государственном плане 
комбината на 1956 год и зада
чах агитаторов. 

2. Как агитатору проводить 

индивидуальную работу среди 
трудящихся. 

3. Обмен опытом работы аги
таторов, , 

Партком завода. 

Научно-техническая библиоте
ка комбината получила новые 
книш. Среди них наибольший 
интерес представляют ^следую
щие книга: 

Тимофеев Д . И . Вальцовщик 
листопрокатных станов. 

В книге изложены важней
шие свойства железа и его 
сплавов, даны основы теории 
прокатки, описано устройство 
прокатных станов, освещена 
технология прокатного произ
водства, приведены практиче
ские способы настройки стана. 

Книга предназначена в ка
честве пособия для производст
венно - технического обучения 
рабочих и может быть исполь
зована для .подготовки мастеров 
листопрокатных станов. 

Горезко П. А . На высоких 
скоростях. 

В книге рассказывается об 
опыте работы Московского ав
тозавода по скоростному реза
нию металлов. Описывается ско
ростное точение, силовое реза
ние, скоростная расточка, ско
ростное фрезерование, скорост

ное шлифование, силовое стро
гание, изготовление режущего 
инструмента. Много вникания 
уделено сокращению вспомога
тельного времени. Последняя 
глава книги посвящена меро
приятиям по технике безопасно
сти при работе на скоростных 
режимах. 

Цетлин Б. В. Безопасность 
труда при процессах термиче
ской обработки металлов. 

В книге рассматриваются са
нитарно-гигиенические условия 
работы в термических цехах. 
Основное внимание уделено ме
роприятиям, создающим безо
пасные условия труда при вы
полнении технологических опе
раций и обслуживании оборудо
вания термических цехов. Кни
га рассчитана на профсоюзный 
актив, работающий в области 
ох!раны труда, технических ин
спекторов Ц К и инженерно-
технических работников метал
лургической промышленности. 

Редактор Д. М. ГНИЛ0РЫБ0В. 

В ТЕАТРЕ И КИНО 
ТЕАТР им. П У Ш К И Н А сегодня: «Грач—птица весенняя». КИНО

ТЕАТР «МАГНИТ» сегодня: «Тень у пирса», с 26 декабря «Макси г 

Перепелица». КИНОТЕАТР «КОМСОМОЛЕЦ» сегодня: «Часы надежды 
с 26 декабря «Максим Перепелица».. КИНОТЕАТР им. ГОРЬКОГО с е 
годня: «Тень у пирса». С 26 декабря «Таланты и поклонники». 
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ МЕТАЛЛУРГОВ 

26 декабря. КОНЦЕРТ 
Народной артистки Р С Ф С Р , Лауреата Сталинской премии 

Надежды КАЗАНЦЕВОЙ 
* (колоратурное сопрано) 

Начало в 8 час. вечера. Билеты продаются в завкоме металлур
гов. 
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